

A9 – Réouverture de l'autoroute sur une voie dans les deux sens de circulation au niveau de Gallargues

Suite à un accident survenu ce jour vers 19h, un camion et une voiture ont pris feu sur l'autoroute A9 en direction de Lyon, après la sortie Gallargues-Aigues Morte (n°26). Compte tenu de la fumée provoquée par cet incendie et de l'intervention des secours dans les deux sens, la circulation a été interrompue en direction de Lyon comme de l'Espagne. L'incendie est maintenant maîtrisé et la circulation a pu reprendre sur la voie de droite dans les deux sens. VINCI Autoroutes recommande néanmoins la plus grande prudence dans ce secteur, les secours et les équipes de VINCI Autoroutes étant encore sur place.

Compte tenu des bouchons occasionnés par cet accident, les mesures mises en place sont maintenues, même si elles sont maintenant conseillées pour contourner la difficulté en direction de l'Espagne :

- sur l'autoroute A9, en direction de Lyon : sortie obligatoire et entrée interdite à tous les véhicules à Gallargues-Aigues Morte (n°26) ;
- sur l'autoroute A9, en direction de l'Espagne : sortie conseillée et entrée déconseillée à tous les véhicules à Nîmes Est Marguerittes (n°24) ;
- sur l'autoroute A54 en direction de l'Espagne, sortie conseillée pour les voitures et entrée déconseillée à tous les véhicules à Nîmes Garons (n°2).

Cet événement engendre de très fortes perturbations dans les deux sens de circulation. VINCI Autoroutes recommande de bien s'informer avant tout déplacement sur ce secteur.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- **Radio VINCI Autoroutes (107.7)** et son application
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- **L'Application gratuite Ulys pour smartphone** : trafic en temps réel
- **Le site internet www.vinci-autoroutes.com**
- **Les comptes Twitter** : @VINCIAutoroutes ; @A9Trafic

Contact Presse : 01 55 94 76 40